
Desde la sección de 
atletismo del club 

Parque-sport

Y un próspero
Año Nuevo cargado
de buenas marcas



En este Belén casi viviente, 
tras muchos castings

 
y pruebas…



Quiero que mi 
jefe haga 

1:13…Que guapetón mi 
niño…

¡Buah! ¡buah! ¿Por 
qué me ganó Nacho 

en Munich?
!!! Que desastre

Estos del 
Parquesport dan 
mucha guerra…

Yo te pido entrar 
en el club de los 

sub 3

Hoy le ganó al 
Mangas…

Pelota…

En este Belén no 
hay cervezas !!!!!

Vaya juerga con estos 
del Parquesport





Vosotros traed zapatillas 
al Niño - Pepi, que yo me 
encargo del doping, por 
eso soy Dieguillo Noel

Muchas zapatillas, 
muchos gps pero yo 
sigo por delante…

A estos Reyes les dejo 
irse que luego les cojo, 

que para eso soy 
diesel. De lo de Vitoria 

no hablamos

Este jefe de filas es un 
desastre 1:37 en Vitoria. Tiene 
que vender el gimnasio para 
pagar las apuestas que ha 

perdido



Con este Belén viviente auténtico y
recibid queridosAmigos, “enemigos
todos en las carreras”

 
las más

grande, profunda y cordial de las
felicitaciones  de las chicas y
chicos del Parquesport…

 
y ya sabeis

“Lo importante no es cuantas
veces te caes sino cuantas te
levantas”
“Fracaso es no haberlo intentado”
Feliz Navidad y Próspero 2010
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